

Du wolltest leben
Du wolltest bleiben
Du hast gehofft
Du hast gekämpft
Deine Krankheit hat gesiegt

Traurig nehmen wir Abschied von meinem Lebenspartner, unserem Bruder und Freund

Mark Bracher

27. April 1947 – 9. September 2017

Nach tapfer und klaglos ertragener Krankheit hast du uns in der Nacht auf Samstag verlassen.

Schönheit und Ästhetik in allen Formen waren dir wichtig. Du hattest einen achtsamen Umgang mit allem was dich umgab. Die vielen schönen Erlebnisse, die dir das Leben geschenkt hat, wurden von dir sehr geschätzt und machten dich glücklich. Wir sind dankbar, dass wir deine Gefühle teilen durften.

Wir vermissen dich sehr

Beatrice Kälin
Kathrin Bracher
Jürg Bracher
Greta Gosteli
Familie und Freunde

Wir nehmen Abschied von Mark am Dienstag, 19. September 2017, um 10.15 Uhr auf dem Friedhof Friedental, Friedentalstrasse 60, 6004 Luzern, anschliessend Trauerfeier in der Abdankungshalle.

Traueradresse: Beatrice Kälin, Landenbergstrasse 3A, 6005 Luzern